

Alejandro Sánchez se pronuncia sobre la transición: "Nos falta información clave para avanzar con claridad"

Principal



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 118
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 114	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-se-pronuncia-sobre-la-transicion-nos-falta-informacion-clave-para-avanzar-con-claridad_13136.php

**ALEJANDRO SÁNCHEZ
SE PRONUNCIA SOBRE
LA TRANSICIÓN: 'NOS
FALTA INFORMACIÓN
CLAVE PARA AVANZAR
CON CLARIDAD**

Principal

Alejandro Sánchez se pronuncia sobre la transición: "Nos falta información clave para avanzar con claridad"

El futuro secretario de Presidencia aseguró que “la transición se está desarrollando de manera normal”, aunque remarcó que “contamos con información general y es crucial que profundicemos en los detalles”.

Proceso de Transición del Nuevo Gobierno: Reuniones y Avances

El futuro secretario de la Presidencia, Alejandro Sánchez, encabezó este lunes una serie de reuniones con los futuros ministros en el marco del proceso de transición. En declaraciones realizadas en las afueras de las oficinas del edificio Plaza Alemania, Sánchez afirmó: “Estamos en una puesta a punto de lo que está siendo la transición”.

Los futuros ministros han estado en contacto con sus homólogos del actual gobierno para facilitar este proceso.

Sánchez aseguró que “la transición viene transcurriendo normalmente, aunque nosotros no tenemos toda la información que quisiéramos tener”, añadiendo que existe un pequeño atraso en la información proporcionada.

“Sabemos que está trabajando el gobierno nacional para proporcionarnos toda la información”, indicó Sánchez, quien destacó que los ministros han planteado nuevas preguntas para profundizar en la información recibida, la cual consideró hasta ahora como muy general y superficial.

“Hemos pedido profundizar en el trabajo”, agregó.

Sánchez estimó que habrá “una buena entrega de información” en la semana del 13 de enero.

Si bien expresó que hubieran preferido que dicha entrega sucediera antes, reconoció que “los tiempos son los tiempos”. Esta nueva información permitirá realizar un mejor trabajo durante la transición.

Respecto a la información recibida hasta el momento, Sánchez explicó que se había solicitado un listado de los temas más críticos e importantes de cada ministerio, pero enfatizó que lo recibido ha sido general y que necesitan conocer a fondo el estado de situación de los programas y el estado presupuestal correspondiente.

Asimismo, mencionó la intención del gobierno electo de realizar una reunión de equipos económicos para discutir temas macroeconómicos.

Sin embargo, este encuentro se pospuso para la primera quincena de enero, donde se buscará analizar “cómo cierra la economía del país” y “cuáles son los números generales”.

Por otro lado, Sánchez hizo hincapié en que hay diferentes ritmos de avance en los ministerios, con algunos mucho más avanzados que otros, aunque evitó entrar en detalles específicos sobre casos particulares.

Otro de los puntos abordados en la reunión fue la organización y distribución de responsabilidades en los diferentes ministerios.

Al respecto, Sánchez sostuvo que este aspecto está “bastante avanzado”, ya que cada ministro ha presentado su propuesta sobre la conformación de los equipos de trabajo. Estas propuestas han sido discutidas con el presidente electo, Yamandú Orsi, para obtener el visto bueno definitivo. La presentación oficial de los equipos se realizará en la semana del 13 de enero, y Sánchez aseguró que se mantiene el equilibrio político, de género y la capacidad técnica en las designaciones.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ALEJANDRO SÁNCHEZ
SE PRONUNCIA SOBRE
LA TRANSICIÓN: 'NOS
FALTA INFORMACIÓN
CLAVE PARA AVANZAR
CON CLARIDAD**

Alejandro sanchez se pronuncia sobre la transicion nos falta informacion clave para avanzar con claridad

Tags

equipos, ministros, presidencia, secretario, gobierno, detalles, proceso, trabajo, recibida, profundizar, reuniones, futuros

Noticias relacionadas

4.8 * *Alejandro Sánchez: "Hoy marca el inicio de la transición con el nuevo gobierno"*

3.7 * *Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro"*

3.7 * *Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi*

3.5 * *Alejandro Sánchez y Jorge Díaz sostienen un encuentro clave con*

3.7 * *Sánchez afirmó que la conformación del gabinete es un proceso que requiere "un cuidado meticuloso" y compartió algunos indicios sobre su avance*

4.2 * *Yamandú Orsi anunció oficialmente a Alejandro Sánchez como el nuevo secretario de Presidencia en su gobierno*

4.0 * *El camino hacia marzo 2025: Arbeleche detalla los planes del gobierno para la transición en los próximos 95 días*

4.6 * *Alejandro Sánchez afirmó que la propuesta del Frente Amplio contempla la posibilidad de jubilación anticipada a los 60 años para quienes lo requieran*

4.0 * *Da Silva desmitificó a Alejandro Sánchez sobre el Iva personalizado: "Exagerar en el ejemplo forma parte de la narrativa*

4.8 * *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo